
 
 
 
 
 
 
 

Participants CFE-CGC Présents Excusés Participants Direction Présents Excusés 

MOKHTARI Abla ☐ x TARRIT Olivier x ☐ 
NORMAND Cédric x ☐ BERCHADSKY Jacques x ☐ 
BOUNACHADA Badradine x ☐ KHOURI Caroline x ☐ 
PORCHET de KERPOISSON 
Lygie 

x ☐ ROCHETTE Emmanuelle ☐ x 

 
 

N’hésitez pas à vous rapprocher de vos élus CFE-CGC pour demander les documents 
accompagnant chaque point de l’ordre du jour. 

 
 

 

JEUDI 20 SEPTEMBRE 2018 
 
 
1. Approbation des procès-verbaux : 21 juin 2018, 19/20 juillet 2018, 30 août 2018  

PV du 21 juin validé. 
 
 

2. Marche Générale des entités juridiques : 
a. Reporting mensuel des effectifs & des éléments économiques 

 
• CLOUD INFRA FRANCE :  
Ventes faibles sur juillet et septembre. 
Pas de gros deals en 2018 sur le marché (mis à part EDF I3T perdu), que des moyens deals. 
Le commercial Infra à Rennes n’a malheureusement pas été remplacé. Certains sites sont en 
souffrance au niveau du staff commercial en effet. 
 
Nouveaux clients : TF1, Elior Group, ST Microelectronics, Cofiroute, Albea, GFC Alliance, A 
Raymond, Imerys, Hermès, Stelia Aerospace, DGAC Paris, Euro Information, Groupe Lagardère 
 
Les résultats sont délivrés au-dessus du budget pour le mois (IDF 99%, Ouest 103%, Est 106%). 

Date de la réunion   Jeudi 20 septembre 2018 
Site    55 quai Marcel Dassault, Saint-Cloud 
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Des questions ? 
Lygie Porchet de Kerpoisson 

Représentante syndicale –  06.07.37.32.34 
Abla Mokhtari 

Elue – 06.18.78.55.97 
 

 
Badradine Bounachada 

Elu –  06.47.47.95.53 
Cédric Normand  
Elu – 06.44.23.94.87 

TACE Semaine 37 (mi-septembre) : 83,6% (Grand Ouest 85,3%, Grand Est 84,1%, IDF 80,7%, 
CDS 85,4%) 
 
• ATS :  
En ligne avec le budget. L’ensemble des régions au-dessus du budget, sauf la sécurité (peine à 
recruter). L’objectif est d’essayer atteindre les 10% de croissance à la fin de l’année. La marge a 
été très bonne en août (10 points). 
Deals significatifs (en cours ou gagnés) : Disney, BP2i, Axa, Silca (étude bascule Mainframe vers 
système Open), Banque de France, Société Générale (développement d’un CDS sur Montpellier), 
SNCF (sirius), FFR (projet de digitalisation de feuilles de matchs) 
Nouveaux clients : Betclic (bordeaux), ING, Schenker, Banque Socram, Opel, MyMoneyBank, 
Bolloré, Vinci Construction. 
Nouveaux clients en projet : SMACL Assurances, Eurofins, Geodis, LVMH, Franprix Leaderprice. 
Nouveaux domaines (chez des clients existants) : Total, Air France, PSA Banque. 
TACE Semaine 37 (mi-septembre) : 80,8% (Grand Ouest 82,4%, Grand Est 83,7%, IDF 82,1%, 
CDS 87,3%) 
 
 

TABLEAU SYNTHETIQUE 
 

TACE à 
fin Juil. 

CA / mois Entrés / Sorties Effectifs 

R/B % Réalisé Evol. / 
mois 

Evol. / 
l’année 

CSS + 
DSS Interco 

ATS SOGETI 84,0 % 101 % 18,1 M - 14 + 59 2 964 4,1 % 

INFRA OS 80,9 % 135 % 34,0 M 
+ 24 + 116 4 946 3,8 % 

INFRA SOGETI 86,6 % 99 % 25,4 M 
 
 

 
• ATS :  

Décroissance de 14 salariés sur le mois d’août 2018. 
 
• CLOUD INFRA : 

Très peu d’entrées logiquement en août, croissance des effectifs de +24 salariés. 
Il va y avoir un évènement de recrutement dédié aux commerciaux pour palier à quelques faiblesses 
sur certaines zones. Il est prévu 6 à 8 embauches. Le secteur finance est visé en particulier (3/4), puis 
d’autres secteurs accueilleront des profils juniors (Lille). 
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Des questions ? 
Lygie Porchet de Kerpoisson 

Représentante syndicale –  06.07.37.32.34 
Abla Mokhtari 

Elue – 06.18.78.55.97 
 

 
Badradine Bounachada 

Elu –  06.47.47.95.53 
Cédric Normand  
Elu – 06.44.23.94.87 

b. Point de situation ORANO  
Evolution du compte ORANO (Cherbourg) : les élus apprennent la création d’un projet OBIWAN. Une 
partie de l’activité Supervision va être répartie entre Toulouse (40%) et Cherbourg (60%). Les autres 
activités vont être redécoupées par niveaux multidisciplinaires et non par métiers. 
Mise en place d’une offre de Services Niv1-Niv2 multidisciplinaires délivrée par les Centres de Service sur 
les sites de Cherbourg et de Toulouse (50%/50%). Cette répartition sur 2 sites permet de proposer un 
plan de continuité d’activité (objectif demandé). 

 
 

c. Point de situation sur les transferts volontaires SPIE 
85 personnes concernées initialement sur le périmètre. 4 ont quitté la société. 9 n’ont pas voulu faire 
d’entretien. 
Sur les 72 entretiens, 47 se sont prononcés « intéressés », 17 ont décliné, 8 ne se sont pas prononcés. 
 
Sur les 47 intéressés, SPIE s’est positionné positivement pour 30 d’entre eux. 
Une réunion collective va être organisée, ainsi que des RDV individuels avec tous les salariés qui ne sont 
pas retenus par SPIE à ce jour. Tous les projets seront étudiés auprès de chaque salarié (formation, 
reskilling, démarche avec la DME (mobilité)…).  
 

  
d. Prime DOR- Assistantes : modalités de calcul et d’attribution  

Point reporté au prochain CE. 
 
 

3. Poursuite de l’information en vue de la consultation sur le projet de fusion-absorption de la société Sogeti 
France par la société Capgemini TS  
Point reporté au prochain CE. 
 
 

4. Commission Aide au logement 
a. Bilan H1 2018 
Au 13/08, 36 familles ont été logées contre 26 l’an dernier (486K€). 
8 prêt accession ont été réalisés (253K€), 2 prêts travaux (15K€). 
32 aides diverses à la mobilité géographique (59K€). 
 
 
b. Bilan de la refonte d’Action Logement  
Présentation d’un nouveau service locatif : inli.fr (actuellement exclusivement pour l’IDF). 
Loyers intermédiaires (supérieur au locatif social, et inférieur au prix du marché privé) : solution 
typiquement pour de jeunes ingénieurs. Pas de plafond de ressources demandés.  
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Des questions ? 
Lygie Porchet de Kerpoisson 

Représentante syndicale –  06.07.37.32.34 
Abla Mokhtari 

Elue – 06.18.78.55.97 
 

 
Badradine Bounachada 

Elu –  06.47.47.95.53 
Cédric Normand  
Elu – 06.44.23.94.87 

c. Critères d’éligibilité à l’aide au logement, ancienneté minimale requise : Vote  
Les élus votent pour raccourcir les délais d’éligibilité aux demandes de locatif social. 
Jusqu’à présent, il était nécessaire d’avoir au minimum 2 ans d’ancienneté en IDF et 1 an en régions pour 
faire une demande. 
Dorénavant, il faudra avoir terminé sa période d’essai, et bien entendu ne pas être en période de préavis. 
C’est plus proche de la tendance existante dans les autres grandes entreprises telles que Sogeti / Capgemini. 

 
  
5. Information sur la location d’un plateau de bureau au 2nd étage du bâtiment James Watt à Mérignac  

Le projet ARIANE LBP est en croissance, avec un besoin de 10 postes supplémentaires (20 actuellement). 
Comme il n’y pas de place, la direction souhaite donc déplacer ce projet sur le site de Mérignac (immeuble James 
Watt), où Sogeti France et Capgemini TS sont déjà présents.  
Les travaux devraient démarrer le 24 septembre. L’emménagement est prévu fin octobre. 
Le CHSCT local a été consulté le 31 août 2018 et a émis un avis favorable avec une liste de réserves. 
 
Le CHSCT Sud-Ouest Atlantique donne un avis favorable au projet sous réserves que :  
• Des stores soient apposés dans le coin sud-ouest du plateau et le coin sud-ouest de la cafétéria (parties exposées 
au soleil sans brise-soleil)  
• Le petit local présent actuellement à l’entrée du plateau à droite soit bien détruit conformément au plan  
• Les casiers soient mieux répartis dans l’espace, pas entre les benchs de tables et pas tous du même côté du 
plateau  
• Les espaces stand-up meeting soient séparés phoniquement du reste de l’open space correspondant  
• La cafétéria soit équipée d’un four à micro-ondes  
• La cafétéria soit équipée de panneaux pour l’affichage syndicaliste 
 

 
Document (plan) disponible sur demande.  

 
 
6. ASC et Fonctionnement  

a. Budget et règles ASC 2019 : Vote 
2019 sera une année charnière, comme en 2016, car des élections devraient avoir lieu vers les mois de 
mai/juin. Ainsi, chaque CE doit rendre des comptes expertisés lors du passage de relai avec la nouvelle 
équipe élue. Cela demande un peu de temps, et il est donc nécessaire d’arrêter toutes les factures et 
subventions quelques semaines avant les élections. 
Il y aura donc une période sans comité d’entreprise ☹. 
 
Le budget 2019 est donc calculé sur une période de 4 mois. Les enveloppes pour les subventions 
individuelles seront donc divisées par 3. Les règles ont donc été modifiées en partie. Nous vous 
encourageons, comme pour 2018, à bien lire les règles. En cas de questions, n’hésitez pas à vous 
rapprocher de vos élus CFE-CGC qui vous accompagneront dans vos demandes de subventions. 
 
Les élus CFE-CGC n’ont pas voté pour ce budget 2019. 
Document disponible sur demande 
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Lygie Porchet de Kerpoisson 

Représentante syndicale –  06.07.37.32.34 
Abla Mokhtari 

Elue – 06.18.78.55.97 
 

 
Badradine Bounachada 

Elu –  06.47.47.95.53 
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b. Budget Fonctionnement 2019 : Vote 
A l’image du budget des ASC 2019, ce budget est donc prévu pour 4 mois. 
 
 

c. Règles de subvention dernier trimestre 2018 : Vote 
Le bureau du CE a souhaité restreindre le quota de tickets de cinéma pour le dernier trimestre, de crainte 
que le budget cinéma ne soit dépassé. 
 
Les élus CFE-CGC n’ont pas voté pour ce changement de règles, d’autant qu’il est illégal de 
changer des règles en cours d’année. 
 
 

d. Chèque cadeau Noël 2018 : Vote 
Il est proposé pour cette année l’envoi de chèques cadeaux à l’occasion de Noël : 

• 30€ par salarié (présent dans l’effectif à la date de la commande) 
• Et 30€ par enfant déclaré sur le site du CE 

Cela représente un budget d’environ 447K€. 
La commission des marchés se réunira pour les appels d’offres. 
 
Les élus CFE-CGC ont voté pour cette attribution de chèques Noël. 
 
 

e. Présentation Bilan des activités par région  
Les élus CFE-CGC regrettent qu’en septembre 2018, certaines régions n’ont toujours pas présenté leurs 
budgets locaux 2018 (ainsi que le bilan de l’année 2017) au reste des élus. La majorité des régions ont 
ainsi présenté en début d’année (voire fin 2017) les activités organisées. 

 


